



10 Pièces

450 m²

Réf. BSM240187

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ensemble de deux villas avec accès direct au bord de mer, bénéficiant d'un calme absolu et d'un jardin plat au charme inouï très joliment complanté de 2700 m² avec beaucoup de buissons fleuris et rosiers. Belle piscine avec terrasses. Au total les deux maisons offrent 7 chambres avec salles de bains, un grand salon, une salle à manger, une belle cuisine, une grande piscine chauffée, un accès direct à la mer, une buanderie et studio pour le personnel. Deux doubles garages et 2 parkings. Havre de paix at ambiance particulièrement cosy garanti pour ces maisons construites pour profiter de la vue sur ...

Set of two villas with direct access to the seafront, enjoying absolute peace and quiet and a charming flat garden of 2700 sq m with many flowering bushes and rosebushes. Beautiful swimming pool with terraces. In total, the two houses offer 7 bedrooms with bathrooms, a large living room, a dining room, a beautiful kitchen, a large heated swimming pool, direct access to the sea, a laundry room and a staff studio. Two double garages and 2 parking spaces. A haven of peace and a particularly cosy atmosphere guaranteed for these homes built to take full advantage of the views over the Mediterranean ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

